

Actualité > Grand Sud > Tarn > Soual

## Maîtres et chiens tous accros de leur passion

Article exclusif réservé aux abonnés Voir l'offre Digital

Votre crédit de bienvenue en cours : 20 articles

## Publié le 17/01/2016 à 03:52

Un terrain vague en pleine campagne, c'est là que le club canin Ac'Crocs chiens 81, donne ses entraînements. Cette association a vu le jour, il y a deux ans et Manuel Rios en est le président depuis sa création.»Nous faisions partie avec des amis d'un autre club mais nous avons préféré créer le notre.

Tout le monde peut venir pour faire dresser son chien. Nous apprenons ici la base du dressage à savoir le rappel, le coucher pas bouger. Le but est que chacun puisse sortir en ville en tranquillité avec son chien car un animal qui n'obéit pas ne donne pas envie de sortir. Il faut sensibiliser le chien pour que tout se passe bien.

## Récupérer un animal pas du tout obéissant

On arrive toujours à récupérer un animal qui au départ n'était pas du tout obéissant.» À la fin du dressage chaque animal reçoit un certificat de chien sociable. À ce jour le club compte une soixantaine de membres et cinq éducateurs diplômés. «Nous accueillons toujours des nouveaux membres qui ont connu ce club grâce à notre site internet ou la page Faceboock qui ont été créés par notre secrétaire mais très souvent c'est le bouche-à-oreille qui fonctionne.»D'ailleurs l'association ne vit que par les cotisations des adhérents et n'a pour l'instant aucune subvention municipale à part une aide matérielle de la commune de Soual où est basé le siège social.Les entraînements ont lieu tous les soirs du lundi au vendredi pour les équipes de compétition et le week-end est consacré aux entraînements d'obéissance.

Hier samedi et aujourd'hui dimanche 17 janvier, 28 concurrents venus de toutes les régions vont concourir sur une compétition d'obéissance et de mordant en catégorie Ring 1, 2 et 3.»

Nous avons un terrain homologué pour cela et nous devons aussi respecter un cahier de charges assez strict. L'entrée est gratuite ajoute le président. Il faut que le public vienne voir ces concours .On associe trop souvent mordant et chien méchant».Plus qu'une compétition, c'est un spectacle auquel est convié le public à venir en nombre, chemin des vignes à Verdale.

Dernier détail mais qui a son importance. Le concours aura bien lieu même avec une météo exécrable, même avec un temps de chien comme il se dit.